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Novo Arraial da Braúna
Muito mais que uma festa julina

Open bar, open food de comidas típicas, 3 megas shows,
quadrilha e muitas surpresas.

Dia 8 de julho, às 21 horas, no Espaço Bisay. Ingressos
físicos  na Diná Eletromusical  e Bisay Veículos ou pelo

site: www.os melhoreseventos.com.br
Grandes shows com

Dan & Thiago
 Lucas Barros e Raio de Cipó

Feijoada da Avacci
Pessoal, a 3ª Feijoada da Avacci vai acontecer no próximo
sábado, dia 17, às 14:00, no Condomínio Lago do Sol, com

muitas atrações. Adquira já sua camisa, no valor de 60 reais
(é o ingresso). O pix é 04530015000112. Basta  enviar o

comprovante para a Avacci, informando o tamanho (P. M. ou G.)
que a levam para você.

Forró do Tropical
Vem aí o excelente Forró do Tropical, uma parceria da Casa da
Amizade com o clube.  A Banda Raio de Cipó e a dupla Lucas &
Léo vão esquentar a noite. Convites para não sócios custam
R$ 25,00 e podem ser adquiridos no Tropical ou com a equipe

da Casa da Amizade.
Bom demais!

Na foto acima, o niver de 4
anos de minha netinha Rebeca,

que foi comemorado no
sábado, com o tema do

unicórnio. Na foto, a linda e
muito amada Rebeca, com os
pais Luís Felipe e Poliana e

as priminhas Maria Carolina,
Maria Estela, Cecília e Manu.

Barraquinhas no Santo
Antônio

Desde o dia 1º estão
acontecendo missas e

barraquinhas na Igreja do
Santo Antônio, com muitos

shows. Neste sábado,
apresenta-se Rodrigo Campos.
Domingo, Firmino & Ronaldo.

Segunda-feira, Maísa
Cristina e terça-feira,
encerrando a trezena,

Gilberto & Alan

O Bar da Árvore, na avenida Jove Soares, 1.811, ao lado da Floricultura Verde Mais, foi
inaugurado na quinta-feira. O espaço ficou super aconchegante e teve música ao vivo com
integrantes da Banda Raio de Cipó, com direito a “canja” do super Barrerito Júnior, filho

do saudoso Barrerito, o cantor das andorinhas. Na foto, Diná, Gerusa Assis, Regina
Saldanha e esta colunista
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Michely
Martins

Esperança

Enquanto o amor pesar
mais que o mal na balança,

enquanto existir pureza
no olhar de uma criança,

enquanto houver um abraço,
há de haver esperança.

Na segunda, dia 05, conforme planejamento operacional da
Unidade, a PMMG realizou a Operação de Proteção Escolar, sendo
desencadeadas ações de visibilidade e contato comunitário.

A operação teve como objetivo principal proteger o ambiente
escolar, garantindo a segurança e o bem-estar dos estudantes,
professores e demais profissionais da educação.

Foram realizadas ações nos seguintes educandários:
*- E. E. De Itaúna ;*
*- E.E Victor Gonçalves de Souza;*
*- E.M. Padre Waldemar Antônio de Pádua;*
*-E.M. Augusto Gonçalves.*

No domingo, dia 04, conforme planejamento operacional da
Unidade, e com hipoteca de recursos humanos e logísticos do
Comando da 7ª RPM, a PMMG realizou a Operação Força Tarefa
Rural , com o objetivo de atuar preventiva e repressivamente em
face a criminalidade violenta no município de Itaúna.

A operação contou com emprego operacional de equipes de
Patrulha Rural, oriundas das cidades de Divinópolis, Cláudio,
Pitangui e Pará de Minas.

Foram realizadas ações de visibilidade em vias de grande
circulação, com operações pontuais em localidade de maior
incidência de crimes violentos, o que possibilitou maior
proximidade com a população ordeira, e principalmente a
realização de abordagens.

A presente atuação integra uma série de Operações
programadas, voltadas para o combate aos crimes violentos, em
especial aqueles contra a vida.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 247 anos, 24 horas por dia,
7 dias por semana, servindo ao povo mineiro!*

Um acidente envolvendo carro e moto na MG-431, em Pará de
Minas, na noite de sábado 03/6, deixou dois homens de 52 e 61
anos gravemente feridos. As duas vítimas estavam na motocicleta.

Segundo a Polícia Militar Rodoviária, o motorista do carro fugiu
sem prestar socorro, mas foi localizado e confessou que havia
ingerido bebida alcoólica. O homem, que tem 37 anos, foi preso e
encaminhado à delegacia.

Testemunha do acidente
 Ainda de acordo com a PMRv, uma testemunha contou que o

carro conduzido pelo homem de 37 anos estava em zigue-zague na
via. Ainda conforme a testemunha, na altura do km 11, o carro
invadiu a contramão e colidiu na lateral esquerda da motocicleta.

Com o impacto, os ocupantes da moto foram parar na vegetação
às margens da via. Já o motorista do carro fugiu sem prestar socorro
aos feridos.

Após buscas, a PMRv localizou o condutor de 37 anos no
momento em que ele estava trocando o pneu dianteiro esquerdo
do automóvel.

De acordo com a polícia, o homem apresentava notórios sinais
de embriaguez, tendo confessado que havia bebido algumas
cervejas em uma confraternização de aniversário e também o
envolvimento no acidente.

Constatada a ingestão de bebida após o teste do bafômetro, o
homem foi preso em flagrante e levado à delegacia.

Pernas amputadas
 Os dois homens feridos foram socorridos e levados pelo Samu

ao Hospital Nossa Senhora da Conceição. No hospital, a PMRv
foi informada que o condutor e o passageiro da moto tiveram
lesões graves. A perna esquerda de ambos foi amputada.

Os dois homens permaneceram internados para os
procedimentos cirúrgicos, motivo pelo qual não foi possível coletar
o relato deles sobre o acidente, informou a polícia.

Na tarde de segunda, 05,
durante patrulhamento na rua
Silva Jardim, a equipe policial foi
acionada por populares, que
relataram que indivíduos teriam
tentado furtar uma carteira de
um senhor, porém a carteira teria
caído e o dinheiro esparramado
e que dois indivíduos teriam
subido correndo a rua Silva
Jardim. Foi relatado que o
senhor, suposta vítima de furto,
havia recolhido seu dinheiro e
entrado em outro ônibus.

Populares conseguiram
abordar um dos indivíduos que
teria corrido do local, sendo

A movimentação policial foi
intensa na noite de sexta-feira,
dia 02, inclusive com um
helicóptero sobrevoando as
áreas com maior índice de
criminalidade na cidade.

Estava sendo realizada mais
uma edição da Operação Fecha
Companhia, com ampliação das
Ações Preventivas e Operações
Repressiva e  policiais da área
administrativa atuando  em
apoio ao turno operacional.

Os militares contaram com
suporte operacional aéreo, por
meio de emprego do Helicóptero
Pégasus, sendo intensificadas
as ações e operações,
principalmente nos bairros
Novo Horizonte, Morada Nova
e Santa Edwiges I e II, em Itaúna.

Durante a operação, um
homem de 36 anos foi abordado
na Praça Doutor Augusto
Gonçalves e foi constatado que
havia mandado de prisão em
seu desfavor, sendo ele

conduzido para  a Delegacia.
A equipe do Grupo

Especializado de Recobrimento,
realizou diligências no bairro
Morada Nova após uma
denúncia de posse ilegal de arma
de fogo. Na residência, na Rua
José Eustáquio C. Diniz,  uma
mulher de 53 anos autorizou a
entrada da PM para buscas.

Foi localizado um revólver
calibre .38 com 05 munições.
Questionada a respeito do
armamento, a mulher nada disse,
sendo conduzida para a 
Delegacia de Polícia Civil, por
posse ilegal de arma de fogo,
juntamente com o material
apreendido.

Também  foram realizadas
operações de visibilidade,
abordagens e blitz de trânsito,
sendo lavrados 09 autos de
infração de trânsito e 07
veículos removidos por
infrações de trânsito.

identificado como homem de 34
anos, que tem ocorrências
policiais por furto e tráfico de
drogas. Questionado, o
abordado nega ter tentado
subtrair algo do senhor e que
correu por que viu outras
pessoas correndo.

Foi realizada busca pessoal
no abordado, porém nenhum
material ilícito foi encontrado. O
senhor, que supostamente teria
sido vítima de furto tentado não
acionou a PMMG e não foi
localizado. Diante do exposto
não houve configuração de
assalto.

Na manhã de sábado 07/06/2023, durante patrulhamento no
bairro Cerqueira Lima,  a equipe policial deparou com um indivíduo
arranhando um veículo Chevrolet Agile cor bege que estava
estacionado em via pública.

De imediato foi efetuada abordagem, sendo o autor identificado
como homem de 30 anos, com ocorrência policial por embriaguez
na condução de veículo automotor. O autor relatou que cometeu o
crime por ciúmes. O veículo teve danos na traseira, lateral direita e
capô.

A vítima, mulher de 39 anos, relatou que estacionou o veículo
pela manhã e que não tem controvérsias com o autor.

O autor foi preso e conduzido até a delegacia da Polícia Civil.
Registro encaminhado para Polícia Civil.

 *Polícia Militar de Minas Gerais: 247 anos, 24 horas por dia, 7
dias por semana, servindo ao povo mineiro

Na noite de terça 06, durante operação policial, a equipe policial,
em averiguação de denúncia de porte ilegal de arma de fogo e
tráfico de drogas no bairro Lourdes, abordou um jovem de 21
anos, com ocorrências sobre porte de drogas para consumo
pessoal, adulteração de sinal identificador de veículo.

Foram localizados: 02 réplicas de arma de fogo,   02 rádios
comunicadores,   01 barra de maconha, 02 rádios transmissores, 01
balança digital, quantia em dinheiro e 01 telefone celular.

O autor foi preso e encaminhado até a Delegacia de Polícia
Civil juntamente com o material apreendido.

Enquanto nosso perdão
for mais forte que a
vingança,
enquanto se acreditar
que quem acredita alcança,
enquanto houver ternura,
há de haver esperança.
Enquanto você sorrir
por uma boa lembrança,
enquanto você lutar
com uma força que não
cansa,
enquanto você for forte,
há de haver esperança.
Enquanto a canção tocar,
enquanto seu corpo dança,
enquanto nossas ações
forem nossa grande
herança,
enquanto houver bondade,
há de haver esperança.
Enquanto se acreditar
numa sonhada mudança…
pelo fim da violência,
pelo fim da insegurança,
enquanto existir a vida,
há de haver esperança.
Esperança no amanhã
e no agora também.
Tenha pressa, é urgente,
não espere por ninguém.
Não adianta esperança
se você não faz o bem.
Transforme sua esperança
em algo que não espera.
É no meio da maldade
que a bondade prospera.
É justo no desespero
que a paz chega e impera.

É quando se está sozinho
que um abraço tem valor.
Repare que é no frio
que a gente busca o calor.
E é justo onde existe ódio
que tem que espalhar amor.
Não adianta assistir,
não adianta observar,
se você não se mexer,
as coisas não vão mudar.
E até a esperança
vai cansar de esperar.
O mundo já lhe esperou
desde a hora de nascer.
Lhe apresentou a vida
e fez você entender
que se o problema é o homem,
o homem vai resolver.
Afinal, a gente nasce
sem trazer nada pra cá,
na hora de ir embora
o mesmo nada vai levar
o que importa de verdade
é o que a gente vai deixar.

Bráulio Bessa
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Tem coisas que valem
mais que o dinheiro, como

por exemplo barras de
ouro.

Vaca astronauta
- Por que a vaca foi para o
espaço?
- Para se encontrar com o
vácuo.

Bodas
Um casal estava celebrando os
seus 60 anos de idade e também
bodas de prata. Durante o jantar
apareceu uma fada e lhes disse:
- Como prêmio por terem sido
um casal exemplar durante 25
anos, concederei um desejo
para cada!
A mulher disse:
- Quero fazer uma viagem ao
redor do mundo com o meu
querido marido!
A fada moveu a varinha e... zás!
As passagens apareceram nas
mãos da senhora.
Em seguida foi a vez do marido.
Ele pensou um momento e
disse:
- Bem, este clima está muito
romântico, mas uma
oportunidade destas só se tem
uma vez na vida. Então... Bom,
desculpa, amorzinho, mas o meu
desejo é ter uma muher30 anos
mais jovem do que eu!
A mulher fica chocada, mas
pedido é pedido.
A fada fez um círculo com a
varinha e ...zás!
O homem ficou com 90 anos!

No avião
O avião decola e o piloto diz:
Senhores passageiros, apetem
os cintos e tenham uma boa
viagem.
Ele esquece o microfone ligado
e fala para o copiloto
- Agora vou deixar no piloto
automático, vou dar uma
cagada e depois comer a
aeromoça.
A aeromoça, ouvindo aquilo fica
assustada e sai correndo para
avisar que o microfone estava
ligado, quando tropeça e cai
perto de uma velha, que olha pra
ela e  lhe diz:

 O Observatório da Diversidade Cultural realizará, de 17 de
junho a 9 de setembro, o curso Iniciação à Gestão Cultural, em
Mateus Leme. As inscrições são gratuitas e já estão abertas. A
iniciativa conta com patrocínio da Mineração Usiminas, por meio
da Lei Estadual de Incentivo à Cultura, reforçando a atuação social
da empresa em prol do desenvolvimento sustentável das
comunidades das quais faz parte.

Voltado para agentes e gestores culturais, bem como
instituições que pretendam aprimorar sua atuação na área, o curso
une aspectos teóricos e práticos e orienta caminhos para
aprofundar cada assunto. Entre os conteúdos que serão
ministrados estão: o trabalho colaborativo e em rede; mediação e
públicos de cultura; políticas culturais no Brasil; alternativas de
financiamento à cultura; e gestão de projetos culturais e produção
cultural na prática. O corpo docente é composto por profissionais
com ampla experiência na área.

A carga horária é de 80 horas-aula e toda programação é
gratuita. Os encontros serão presenciais, sempre aos sábados na
sede do Projeto Servir, a rua Miguel Alves da Silva, 890, Centro.
Para os participantes que atingirem ao menos 75% de frequência
serão emitidos certificados.  A programação e o link para inscrição
estão disponíveis no site do Observatório da Diversidade Cultural:
observatoriodadiversidade.org.br.

Iniciado no dia 19 de maio, o processo de eficientização de
iluminação pública já percorreu por 300 pontos em áreas urbanas
da cidade. Atualmente, já foram modernizadas as Avenidas São
João, Getúlio Vargas, Albino Santos, e ruas Mozart Machado e
Altair Gonçalves Franco.

As luminárias LED, que possuem maior eficiência luminosa,
são mais econômicas e têm durabilidade maior que as atuais
lâmpadas de vapor de sódio e mercúrio. Um trabalho feito com
qualidade e com o cronograma em dia.

“Nós estamos e ainda vamos melhorar ainda mais a iluminação
pública, diminuir o custo e dar mais segurança à comunidade. Isso
muda completamente a cidade, é transformador, trazendo muito
mais tranquilidade para nossas famílias”, comenta o prefeito Neider
Moreira de Faria.

Importante ressaltar que em paralelo, está em andamento o
projeto da CEMIG chamado “Minas LED” que modernizará
aproximadamente 500 pontos nas Avenidas Dr. Miguel Augusto
Gonçalves, JK, João Moreira de Carvalho e outros possíveis locais.

Iluminação de LED na avenida São João

- Calma! Ele vai dar uma cagada
primeiro!!

Uma questão de gosto I
Eu não uso boné. O Cazuza.

Uma questão de gosto II
Meu casaco é de veludo. O do
Bob Dylan.

Não contavam com a minha
astúcia!

Eu prefiro Chapolin. O Hugo,
Chávez.

Cooperação
Recolhi duas sacas de grãos
para a Patrícia Pillar.

Degustação de vinhos
Eu prefiro vinho doce. A Débora,
Secco.

Férias programadas
Só vou viajar ano que vem. A
Marjorie, Estiano.

Fenômeno pop
Todos morrem uma só vez. A
Alanis Morrissette.

O Síndico
Eu odeio academia. Mas o Tim
Maia.

Origens distintas
Eu vim do barranco. O Luciano,
do Valle.

Mentira?
Juninho chega em casa e diz:
- Tia, o Beto disse que tem uma
ta-ta-ta-ta-taravó.
- Juninho, isso não é possível.
Acho que ele estava mentindo.
- Não, ele estava com soluço.

Na Escola
A professora pergunta:
- Maria, o que acontece com um
pedaço de ferro esquecido ao
ar livre?
- Enferruja, professora.
- E o que acontece com um
pedaço de ouro esquecido ao

ar livre?
- Desaparece num piscar de
olhos.

 Adivinhe
- O que a esposa do Albert
Einstein disse quando o viu sem
roupa?
- Uau, que físico.

No restaurante
No restaurante, o garçom
pergunta:
- O que deseja para beber?
Caipirinha?
- Não, obrigado, não bebo
destilado.
- Ah, sem problemas. Posso
servir pelo outro lado.

Na terapia
Uma mulher chega à terapia e
diz:
- Minha filha acha que não
respeito a sua privacidade.
- Por que ela acha isso?
- Era o que estava escrito no
diário dela.

Joãozinho
Joãozinho chega na sala de aula
e diz:
- Professora, eu tenho um
recado do meu pai para a

senhora.
- O que ele falou?
- Que se as minhas notas não
melhorarem, alguém vai
apanhar.

No bar
Dois amigos conversam em um
bar:
- Cara, hoje faz um mês que meu
tio descansa em paz.
- Poxa, sinto muito. Não sabia
que ele tinha morrido.
- Não, Paulo, quem morreu foi a
minha tia.

Para Choque de Caminhão
Vivo todo arranhado, mas não
largo minha gata.

Patrocínio da Coluna
Funerária Resende - Para quem
nunca aprende.

Parabéns da Semana
Vão para meu irmão Wilson, dia
5. Telmo Dornas Fagundes, dia
6. Berenice Guimarães,
jornalista Célio Silva (Ex-Brexó),
dia 7. Dorian Drumond, dia 9.
E Márcia Araújo Byrro dia 11.
Felicidades mil!

Serão nove creches diretamente beneficiadas com a renda do
evento, sendo cinco delas do município e quatro conveniadas

As Secretarias de Educação e de Cultura e Turismo realizam
nos dias 16 e 17 deste mês mais um tradicional evento junino, o
Arraial das Creches 2023. O evento acontecerá na Praça Dr.
Augusto Gonçalves. Para garantir a animação estão previstas
atrações, além de comidas típicas, como tortas e doces, caldos,
pão com pernil, churrasquinho, tropeiro, cachorro-quente, canjica,
refrigerante, água e suco que serão vendidas pelas instituições
envolvidas. A festa começa na sexta-feira, às 17h, e segue até 22h.
No sábado, o público poderá aproveitar o evento das 8h30 à 23
horas. Nos dois dias haverá apresentação das crianças, com venda
de comidas típicas, brinquedos para as crianças e shows de bandas
da região. A estrutura do Arraial das Creches 2023 conta com
banheiros, ambulância e o apoio da Polícia Militar.

Nove creches participam: Casa Betânia, Creche Pequeno
Polegar, Creche Branca de Neve, Creche Maria Madalena Fonseca
Penitente, Centro Municipal de Educação Infantil Lúcia Lima ,
Centro Municipal de Educação Infantil Yvette Gonçalves Nogueira,
Núcleo de Educação Infantil Custódio Emídio da Cruz, Creche
Recanto Feliz e Núcleo de Educação Infantil Santo Agostinho.



Com ausência justificada dos vereadores Gleisinho, Alexandre
Campos e Lacimar “Três”, a reunião da Câmara desta semana foi
adiada para a quarta-feira, devido ao falecimento de Wellington
Lazário, irmão do vereador Lacimar “Três”.

O projeto mais polêmico de criação de seis cargos de agentes
de trânsito (ver comentários na “Máximas da Câmara, ao lado)
depois de muitos pronunciamentos dos vereadores, sofreu pedido
de vista da vereadora Carol Faria.  Esta, teve aprovado por
unanimidade, seu projeto que proíbe a prática de adestramento
invasivo de animais. Já o projeto da vereadora Edênia, que
normatiza o nome social dos transsexuais foi rejeitado com 12
votos contrários, com o vereador Kaio tomando a frente,
ressaltando que é um projeto eleitoreiro e que o tema já é
regulamentado por decreto federal, tendo o TSE já pacificado sobre
o assunto. O péssimo atendimento do Pronto Socorro do Hospital
Manoel Gonçalves foi novamente tema de questionamentos de
quase todos os vereadores.

A cidadã Karina da Silva Oliveira usou o expediente da
Participação Popular para pedir atuação dos vereadores quanto
ao péssimo atendimento do Pronto Socorro. Ela disse que, quando
de sua  ida à instituição para levar seu pai que teve uma isquemia
“fiquei apavorada com a quantidade de pessoas chorando e
gemendo no corredor, em macas, num frio de rachar”. “Só aqui
podemos pedir socorro”, disse ela

“O trânsito tem de ser educado, não penalizado, vai ser uma
fábrica de multas, com certeza”
Do vereador Da Lua, se posicionando contra projeto do
Executivo que cria seis cargos de agente de trânsito

“Se está no trânsito fazendo coisa errada tem de ser multado,
sim”
Do vereador Leo Alves, defendendo o mesmo projeto

“O que não podemos é ter uma indústria de multa aqui na
cidade, o que deve ser feito é a criação da Guarda Municipal”
Do vereador Kaio Guimarães, contra o mesmo projeto do
Executivo de criação dos cargos de agentes de trânsito

“No comércio o cliente sempre tem razão, mas quando se é
multado, o cliente nunca tem razão
Do vereador Tidinho, também se posicionando contra o  projeto

“Não confio nesta diretora de trânsito, ela não vem na
Câmara, não atende a gente, se falar 100 coisas pra ela, são
200 nãos, nada pode”
Do vereador da Lua

“Este projeto visa detalhar o que ultrapassa a técnica de
adestramento de animais, o que configura maus tratos”
Da vereadora Carol Faria, defendendo seu projeto que proíbe a
prática de adestramento invasiva. O projeto foi aprovado por
unanimidade

“A população que saiu do armário não vai mais aceitar voltar
para o armário”
Da vereadora Edênia Alcântara defendendo seu projeto que
normatiza o uso do nome social. O projeto foi rejeitado com 12
votos contrários

“Todos deputados e agentes políticos que trabalham pela
nossa cidade nós temos que incentivar”
Do vereador Gustavo Dornas, defendendo seu projeto que
concede o título de Cidadão Honorário para o deputado eleito
Eduardo Azeredo

“Itaúna já tem deputado estadual, o Eduardo Azeredo, e
deputado federal, o Nikolas Ferreira”
Do vereador Kaio Guimarães

“Na sala de vacina, a criança sai de lá e pode cair direto num
buraco”
Do vereador Da Lua, sobre a precariedade do PSF do Murilo
Gonçalves

“Dá tempo do senhor Prefeito rever o empréstimo de 22
milhões, deixar de concluí-lo, contratar pediatras e investir
na saúde”
Do vereador Toinzinho

“O que vi foi um Pronto Socorro lotado, com atendimento
difícil e três clínicos geral para atendimento de todo mundo”
Da vereadora Márcia Cristina, prestando esclarecimentos de
sua ida ao Hospital para averiguar várias denúncias da falta de
pediatra e sugerindo a abertura do Posto de Saúde Central com
pediatras e clínicos depois das 16 horas para desafogar o Pronto
Socorro

“O Maurício Nazaré está contratando pessoa para gerenciar
sua empresa para poder se dedicar ao Hospital”
Do vereador Gustavo Dornas sobre reunião que teve com o
novo provedor do Hospital, o empresário Maurício Nazaré

“Em lugar de multa, mais consulta”
Do vereador Tidinho

“A gente não pode ser base nem oposição, tem de trabalhar
pela população”
Do mesmo

“Saí do hospital apavorada, no corredor é gente chorando e
gemendo, deitada numa maca, num frio de rachar”
D cidadã Karina da Silva Oliveira, usando a Participação Popular

“Realmente, a gente sai do Plantão horrorizado, a
responsabilidade é exclusivamente do município, lá em cima
o atendimento é outro”
Do vereador Toinzinho

“A saúde é um buraco sem fundo e o maior gargalo é a tabela
do SUS”
Do vereador Da Lua

“Quem levando um doente vai lembrar que tem radar? Ali eu
concordo, vai ser uma fábrica de multa”
Da vereadora Márcia sobre o radar em frente ao Hospital

O vereador Toinzinho destacou que o Pronto Socorro é de
responsabilidade exclusivamente da Prefeitura, que a prioridade
número um do Prefeito devia ser o Hospital e que o atendimento
em alguns PSF´s podia ser estendido até as 22 horas. Questionou
os empréstimos da administração para asfaltamento e convocou
os demais colegas a votar contra novo empréstimo, a não ser que
fosse para a saúde.

O vereador Gustavo Dornas falou da reunião que teve com os
três membros do Conselho Curador do Hospital - Maurício Nazaré,
Guerra e Mourão - e que estava otimista quanto à nova
administração. Destacou que devia ser construído um novo Pronto
Socorro em terreno do Hospital, pois não comporta mais onde
funciona. Mais no Circuito Político

O vereador Kaio Guimarães falou que o déficit do Hospital é de
R$ 13 milhões e sugeriu que cada hospital da região ficasse com
especialidades diferentes e também que o Posto de Saúde Central
ficasse aberto até as 22 horas para desafogar o Plantão

Da Lua salientou a importância de eles estarem fiscalizando o
funcionamento do Plantão e que, além da Comissão de Saúde, a
Câmara designasse três vereadores para atuarem neste sentido.
Ele ainda falou da precariedade do PSF do Murilo Gonçalves

A vereadora Márcia Cristina destacou que o repasse da
Prefeitura mensal de R$1 milhão 300 mil para o funcionamento do
Pronto Socorro não consegue pagar o que precisa. Ela destacou a
boa vontade do pessoal que está assumindo o Hospital e falou
que esteve no PS que está ficando lotado, com difícil atendimento.
Que devia ser aumentado o número de fichas para os PSF´s e a
Secretaria de Saúde devia abrir o Posto de Saúde Central depois
das 16 horas, com pediatras e clínicos

O vereador Tidinho, que esteve na reunião com Gustavo no
Hospital disse que o Maurício Nazaré pegou uma “batata quente”,
mas que tinha saído esperançoso da reunião

A vereadora Carol Faria teve aprovado seu projeto que proíbe
o adestramento invasivo de animais

A vereadora Edênia teve rejeitado seu projeto de normatização
do nome social de transsexuais
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O ex-deputado estadual e
atual presidente do BDMG
Cultural, Gustavo Mitre,
recentemente empossado pelo
Governador Romeu Zema para
presidir a pasta, teve a
oportunidade de participar do

Gustavo Mitre recebendo o Governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas

8º COSUD - Encontro dos
Governadores do Sudeste e Sul,
organizado por Zema, no último
dia 02.

O encontro reuniu os
governadores dos sete estados
das regiões Sudeste e Sul -

Minas Gerais, São Paulo, Rio de
Janeiro, Espírito Santo, Paraná,
Santa Catarina e Rio Grande do
Sul - com o objetivo de
impulsionar o avanço em uma
nova fase, com ênfase na
geração de emprego e renda.

Mitre expressou sua honra
em compartilhar esse momento
com os sete governadores, que
são responsáveis por uma parte
significativa do PIB nacional.

Ele destacou o legado
espetacular deixado por esses
líderes em suas respectivas
regiões, e destacou o trabalho
do governador Romeu Zema e
o governador de São Paulo,
Tarcísio de Freitas, este que,
mesmo com poucos meses de
governo, já está fazendo a
diferença no Estado de São
Paulo, o que tem reflexos
positivos para todo o país.

O presidente do BDMG
Cultural ressaltou a satisfação
em ver essas autoridades
comprometidas com o desen-
volvimento econômico e social
das regiões. Gustavo acredita
que o 8º COSUD será um marco
importante na busca por
soluções conjuntas e no
fortalecimento da cooperação
entre os estados. Juntos, eles
poderão superar desafios e
construir um futuro mais
próspero e promissor para todos
os brasileiros.

Os governadores dos sete estados integrantes do Consórcio
de Integração Sul e Sudeste (Cosud) encerraram o 8º Encontro do
grupo, no sábado (3/6), em Belo Horizonte.

Após a apresentação dos resultados de cada um dos 12 Grupos
de Trabalho (GTs) pelos secretários e representantes - etapa que
ganhou mais protagonismo nesta edição, os chefes do Executivo
fizeram um balanço das pautas e avanços desta edição. Ao final, a
Carta de Belo Horizonte - documento com compromissos firmados
durante os dois dias de debates, assinado pelos sete governadores
das regiões Sul e Sudeste. - foi lida pela secretária de Estado de
Desenvolvimento Social de Minas Gerais, Elizabeth Jucá.

Na carta, os governadores dos sete estados renovaram e
fortaleceram seus compromissos de atuação conjunta e cooperativa,
em defesa da liberdade, da geração de emprego e renda, além da
responsabilidade fiscal.  O documento também reitera o pedido de
formalização do consórcio, solicitando aos presidentes das
Assembleias Legislativas estaduais e aos respectivos
parlamentares que essa medida seja aprovada rapidamente, o que
fortalecerá a atuação conjunta dos estados. Uma vez formalizado,
o Cosud será o maior consórcio de estados do Brasil.

O Núcleo de Educação
Infantil São Francisco de Assis
passou por reforma da cozinha
e refeitório e melhorias na área
externa e parquinho. A
Prefeitura de Itaúna, por meio
da Secretaria Municipal de
Educação, entregou
oficialmente à população, em
solenidade na terça-feira, 6 de
junho. O Valor total da obra foi
de R$129.247,51.

Foi realizada a reforma da
cozinha, despensa, refeitório,
área de serviço e o banheiro dos
servidores. Na parte externa
instalaram-se calhas e adequou
a parte de captação e drenagem
pluvial, melhorando o trânsito
de alunos e servidores em dias
de chuva, além disso construiu
acesso lateral coberto para os
alunos e professores terem
maior conforto. No parquinho
trocou-se a grama sintética
antiga por uma grama nova.
Também foi instalada tenda para
área. Construiu-se muro de
divisa em parte voltada para a
rua Augusto Alves de Souza (de

frente para a cozinha e
refeitório).

“O que tentamos
proporcionar a cada entrega de
revitalização, melhorias e/ou
construção, é melhor qualidade
de vida às pessoas. Com o
trabalho que realizamos,
buscamos melhorar a cada dia,
para atender às expectativas dos
nossos estudantes, pais e
professores, proporcionando
um ambiente ainda mais
agradável”, enfatiza o prefeito,
Neider Moreira de Faria.

De acordo com o Secretário
de Educação, Professor Weslei
Lopes, “os investimentos que
têm sido feitos pelo município
nas escolas da rede, como esses
concluídos no Núcleo de
Educação Infantil São Francisco
de Assis, reverberam na
qualidade da educação de
Itaúna e garantem aos nossos
estudantes e profissionais da
Educação ainda mais qualidade
nas experiências de construção
do conhecimento”.

Saúde é prioridade I

“Saúde é prioridade e a nossa luta pelo Hospital Manoel
Gonçalves vai continuar! Hoje, pela manhã, estive com o
Deputado Federal Domingos Sávio, que solicitou uma reunião
com Fabio Baccheretti, Secretário de Estado de Saúde, onde
o secretário se comprometeu a auxiliar o nosso hospital com
novos equipamentos e custeio financeiro nos próximos meses.
Além disso, vamos solicitar também à CEMIG ajuda na
implantação da central de energia Fotovoltaica, que pode gerar
uma economia de quase R$ 1 milhão anual.
Agradeço muito ao Deputado Federal Domingos Sávio pelo
seu empenho por Itaúna e toda região. Agradeço a Deus a
oportunidade de trabalhar por Itaúna”!
Estas palavras são do vereador Gustavo Dornas, que também
esteve em reunião com o novo Conselho Curador do Hospital,
integrado pelo empresário Maurício Nazaré, Guerra e Mourão,
juntamente com o vereador Tidinho. Gustavo e Tidinho saíram
muito otimistas da reunião, cientes que a luta deles vai ser
árdua e que deve contar com a participação de toda a
comunidade itaunense.

Saúde é prioridade II
O povo tem de ter a consciência de que o problema não está
no Hospital em si e que a tabela do SUS é completamente
defasada. Mas, o problema maior é no Plantão 24 Horas, que
funciona no Hospital, e que é de responsabilidade da
Prefeitura. Na última reunião da Câmara, a vereadora Márcia
Cristina falou que a Administração Municipal devia reajustar
o valor que paga para manter o plantão no local. O vereador
Toinzinho falou que a Prefeitura devia parar de fazer
empréstimo para asfaltamento e iluminação pública (tem
superávit na taxa de iluminação pública cobrada da população)
e investir mais na saúde. A cidadã  Karina usou a Participação
Popular e falou com muita ênfase da situação das pessoas
sofrendo no corredor do Plantão, esperando um atendimento
que demora “séculos”. Todos foram unânimes em que o Posto
de Saúde Central podia funcionar até as 22 horas, com
pediatras e clínicos para desafogar o Plantão. O vereador
Gustavo Dornas ainda defende que um novo prédio para
funcionamento do Plantão devia ser construído em terreno
do Hospital, pois onde funciona hoje está totalmente
inadequado.
Enfim, todo mundo sabe que alguma coisa tem de ser feita. O
secretário de Saúde é muito elogiado, mas não tem a caneta
na mão. Cabe ao prefeito Neider tomar as devidas providências
para que a população tenha um atendimento digno.
Deputados e mais deputados têm ajudado com recursos
através de emendas, mas a dívida de R$ 13 milhões que o
Hospital tem parece nunca ter fim. Vamos acreditar, agora, na
nova direção que assumiu. Temos fé!!!

Resultado do segundo LIRAa do ano mostra cidade com índice
de 3,8%. Redução foi significativa mas cuidados precisam ser

mantidos e até expandidos
A Secretaria Municipal de Saúde divulgou na terça-feira, 06, o

resultado do 2º LIRAa (Levantamento Rápido de Índices para
Aedes aegypti) de 2023. Os números indicam que Itaúna está em
MÉDIO RISCO de infestação do mosquito transmissor da Dengue,
Zika, Chikungunya e Febre Amarela, alcançando 3,8%, quando o
recomendado pelo MS é de índice menor que 1%. A pesquisa foi
realizada entre os dias 15 e 19 de maio, quando 1883 imóveis foram
vistoriados e os tubitos coletados com larvas foram encaminhados
ao laboratório do Setor de Vigilância Ambiental do município.
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A cidadã Karina da Silva Oliveira (foto) usou o expediente
da Participação Popular para pedir atuação dos vereadores
quanto ao péssimo atendimento do Pronto Socorro. Ela
disse que, quando de sua ida à instituição para levar seu
pai que teve uma isquemia “fiquei apavorada com a
quantidade de pessoas chorando e gemendo no corredor,
em macas, num frio de rachar”. “Só aqui podemos pedir
socorro”, disse ela.
Com ausência justificada dos vereadores Gleisinho,
Alexandre Campos e Lacimar “Três”, a reunião da Câmara
desta semana foi adiada para a quarta-feira, devido ao
falecimento de Wellington Lazário, irmão do vereador
Lacimar “Três”.
Os vereadores parabenizaram Karina pelo
pronunciamento, endossaram suas palavras e falaram da
atuação permanente dos mesmos pela melhoria do
atendimento à população.
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